



CASTILLO DE ANTEQUERA

Doña Fuensanta G. Gutiérrez de los Ríos, de Antequera, nos envía también 10 preciosas fotografías del Castillo de aquella ciudad, anunciándonos otra nueva expedición de ampliaciones fotográficas, que esperamos próximamente.

Reiteramos a nuestros entusiastas colaboradores nuestro agradecimiento por sus interesantes informaciones.

REPORTAJES DE PRENSA

En casi todos los periódicos de provincias, y en los de Madrid, se ha publicado una noticia con este titular: «Las históricas fortalezas de Turégano y Pioz se venden, desde hace meses, por 300.000 pesetas, y aunque cuestan la mitad que un buen coche, nadie se ha ofrecido todavía como comprador.»

La noticia ha sido comentada en todas partes con sorpresa; pero, felizmente, fue rectificada inmediatamente por el Obispado de Segovia. La rectificación corresponde a lo del Castillo de Turégano; respecto al de Pioz, no se dice nada; pero esperamos también su rectificación.

* * *

En el diario *El Pensamiento Navarro*, de Pamplona, de 30 de agosto de 1953, y firmado por M. V. C., se inserta un artículo, titulado «Castillos medievales en Lumbier», del que hemos obtenido noticias de mucho interés para nuestros archivos.

Lumbier es una villa del Valle de Aibar, merindad de Sangüesa, inmediata a la confluencia de los ríos Salazar e Irati, citada por Plinio como capital de los Ilumbertitanos. Hacemos gestiones para obtener más noticias sobre los castillos de esta región.

* * *